

EXTRAORDINARIO

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LOCAL Y REGIONAL

Obra benéfica

Para repartir el importe total del ingreso entre los reservistas que vuelvan de la campaña de África, ha acordado dar una función en cada punto donde trabajen y durante el tiempo que dure la guerra, la reputada compañía cómico-dramática que dirige el aplaudido primer actor D. José Domínguez Bridoux.

Gimnasio

Esta tarde habrá juegos corporales en el Gimnasio de puerta de Pilar, y por la noche, de diez á tres, baile en el de la calle de San Sisenando.

Música

Programa de las piezas que ha de ejecutar la banda municipal en el paseo de San Francisco, esta noche, de nueve y media á once y media:

- 1.º Paso doble, «Souvenir de Boambrujen».—Larose.
- 2.º «Lisbonense», polka de cornetín.—E. Ciriaco.
- 3.º Fantasía, «Isidora».—C. Bedouin.
- 4.º Vals, «Visión lontaine».—F. Poppi.
- 5.º Paso doble sobre motivos de la zarzuela «Los bohemios», arreglado por L. Ayilón.

Cédulas personales

Ayer ya hubo en el Ayuntamiento despacho de cédulas personales.

Y hubo también larga cola, por ser muchas las personas que fueron á proveerse de cédula.

El que las extendía era el portero Francisco Salgado, lo cual no dejó de llamar la atención del público.

Seguramente que el portero se ocuparía en aquel servicio dejando de prestar los que son propios de su cargo y con licencia del alcalde Sr. Merino.

«Boletín Oficial»

El del 31, publica:

Circular sobre el cobro del tercer trimestre de contribución, anunciando los días en que se ha de verificar en cada pueblo.

Edicto del alcalde de Hinojosa del Valle anunciando la vacante de médico titular.

Otros edictos administrativos y judiciales.

Relación de fallidos.

Para el señor alcalde

Corre el rumor de que el día 30, esto es, al siguiente de cesar en su cargo el capataz de las obras municipales D. Emilio Gómez, dos de los trabajadores del municipio—un empedrador llamado Carrillo y un pisonero apellidado García—se ocuparon en arreglar la cuadra de un caracterizado conservador albaranista.

Nos registimos á dar crédito á semejante rumor; pero no será inoportuno que el alcalde esclarezca si aquél tiene fundamento, así como si el nuevo capataz tuvo noticia de tal abuso.

Y decimos abuso, en la hipótesis de que dichos sujetos cobraron aquel día su jornal, de fondos comunales.

Servicio telegráfico

Madrid 31 (16'30).

Mitín

Comunican de Lisboa que mañana domingo se celebrará en la avenida de doña Amelia un mitín promovido por la Asociación del Registro civil, para protestar de la reacción clerical y aprobar la petición que ha de dirigirse al Parlamento y la re-

vocación del decreto de Abril de 1901, dictado en favor de las comunidades religiosas.

También se interesará del Parlamento que haga cumplir las leyes del marqués del Pombal, de Aguiar y de Brancamp, contrarias á la existencia de dichas comunidades.

Estado de un herido

También comunican de Lisboa que es bastante delicado el estado del conde de San Lorenzo, que según participé oportunamente á ese periódico, fué herido en duelo por el marqués de Bella.

Propósitos del comercio lisbonense

Muchos comerciantes de Lisboa tienen el propósito de cerrar sus establecimientos el lunes próximo, en el cual se irá á hacer entrega al Parlamento de la petición que ya he indicado.

Si todos los comercios cierran, como es de esperar, seguramente se contarán por miles las personas que acompañen á la comisión que ha de ir al palacio en que celebra sus sesiones la Cámara popular, para hacerle entrega de aquella petición.

Sabido es que las ideas avanzadas cuentan con muchísimos partidarios en las clases comerciales de Lisboa.

Descubrimiento de los autores de un robo

Después de incesantes gestiones, la policía logró descubrir á los autores de un robo de importancia verificado en una platería de la calle de San Benito, en Lisboa.

En el asunto están complicados dos españolas llamadas Encarnación Vals San Martín y Amparo San Martín. La primera es madre de la segunda. Esta era bailarina de un café-concierto.

Algunos de los objetos robados han sido encontrados en una casa de empeño.

Los dueños de la misma han sido detenidos.

En Tuy han sido detenidos también dos españoles que tenían en su poder muchas joyas que se cree proceden del mencionado robo.

Casi sin noticias

En los centros oficiales se nos ha dicho que sólo se ha recibido un telegrama oficial de escasisima importancia.

Al conducir un convoy hubo tiroteo, resultando herido un soldado.

Respecto á Barcelona, ninguna noticia se nos ha facilitado en dichos centros.

Libros y Revistas

Alrededor del Mundo publica esta semana, entre otros, los siguientes artículos, en su mayoría profusamente ilustrados:

Un millar de voladores. (La locura de la aviación y premios que nadie disputa).—¿Por qué ven á obscuras algunos animales?—El libro más grande del mundo.—Una mujer que cría tifus.—El secreto del veneno de los Borgias.—Los bañistas excéntricos. (Rasgos de ingenio y de valor en los nadadores).—La novela de las grandes empresas.—Cómo ejecutan á los reos en Rusia.—El modo de curar heridos.—Los animales y el fonógrafo.—La luz ayudando á cebar.—Un horrible experimento chino.—Secretos de catadores de vinos.—Países ricos que están por explotar.—La predisposición á la muerte repentina.—Una calle de mil seiscientos kilómetros.—El veraneo en la soledad.—El tricentenario del telescopio.—Los premios de los exploradores del Artico.—El secreto de los stradivarius.—La nueva máquina de componer.—El caucho en substitución del vapor

Además contiene las secciones acostumbradas de Averiguador Universal, recetas y Problemas, una serie de cuentos y narraciones interesantísimas titulada *Léame Usted hoy*, y continúa la novela titulada *En Compañía del zar*, ambas en forma encuadernable.

Oficinas: Calle de los Caños, 4, Madrid.—2.50 pesetas suscripción trimestre.

Badaíoz.—Tip. «La Minerva Extremeña».